



Mi Universidad

ensayo

Nombre del Alumno Jose Eduardo Cordero Gordillo

Nombre del tema comunicación

Parcial I

Nombre de la Materia comunicación oral

Nombre del profesor Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre 2

INTRODUCCION

En este pequeño texto estaremos hablando sobre lo importante que es la comunicación en estos tiempos y por supuesto que también hablaremos de los grandes cambios que a ávido en este con base a la evolución que hemos tenido, principalmente nosotros los humanos al igual de él que había sido de nosotros si la comunicación nunca habría existido.

Otro tema a tratar seria las características de la comunicación que otros tipos de comunicación existen y porque está compuesto principalmente.

COMUNICACIÓN

Bueno se puede decir que la comunicación empezó o surgió principalmente de la necesidad de poder interactuar con las demás personas esto se basa en querer expresar no sé, puede ser alguna emoción o sentimiento hacia esa persona puede ser también al necesitar algo o adquirir algún conocimiento que uno no tiene, pero talvez otro sí.

La comunicación no empezó principalmente como la comunicación oral que conocemos actualmente si no que pudo haber sido diferente como por ejemplo a través de señas pudo haber sido también por gestos y a la mejor por algunos ruidos o sonidos extraños, un ejemplo muy claro está en los murales esa pudo haber sido una manera de poder se haber comunicado entre ellos mismos se puede decir que tenían una manera de comunicarse más elaborado y a la vez pudo haber sido un poco más complicado.

Definición de comunicación humana: La comunicación entre los seres humanos se define como un proceso sistémico que permite la interacción entre dos o más personas mediante un mismo código. Este proceso se caracteriza por interrelacionar, aparte de los agentes actuantes, un mensaje, un canal, un referente, una situación; todos ubicados dentro de un mismo contexto.

En la comunicación existe una manera muy importante de poder expresarte mediante un lenguaje o de manera oral que es la forma en que se podría decir. El lenguaje es la forma en la que el ser humano primitivo tubo la capacidad de poder interactuar con las demás personas con una manera mas clara si a si se puede decir.

Existe cierta diferencia entre el habla y la lengua estas se verán claras en sus características y estas serian: La lingüística, como ciencia que asume por objeto el estudio del lenguaje humano, ha señalado al lenguaje, la lengua y el habla como estructuras del proceso de conformación de mensajes que, a su vez, daría formas diversas de comunicación verbal.

CARACTERÍSTICAS DE LA LENGUA La lengua es el ordenamiento mental de los planteamientos verbales convencionales que permite la interacción con otros, por medio de los mensajes. Las estructuras lingüísticas, en esta etapa del proceso comunicativo, mantienen un patrón general sistemático (por ejemplo, un idioma).

CONCLUSION

En este pequeño pedazo de texto pudimos ver un poco sobre lo que es y fue la comunicación en los seres humanos como fue que empezó algunas de sus características y como es que fue evolucionando a medida que el ser humano evolucionaba también, como fue que el ser humano fue encontrando distintas maneras de ir perfeccionando su habla para hacerla cada vez más clara y precisa.

